

Viceministro de Justicia de China visita la Cárcel “La Modelo” de Bogotá

Bogotá, 30 de septiembre de 2019. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario –INPEC-

En el marco de la cooperación internacional, fortalecimiento de la comunicación y colaboración operativa fue recibido el Viceministro de Justicia del Gobierno de China por las Directivas de la Cárcel y Penitenciaría de Media Seguridad de Bogotá “La Modelo” y por el Asesor del Despacho de la Dirección General del INPEC en materia de Derechos Humanos

El Señor Viceministro de Justicia Yuan Shuhong, el Director General de la Cuarta Oficina de Asuntos Legislativos Huang Yi , como el resto de la delegación, conocieron aspectos de la política de seguridad penitenciaria, actividades de redención y los proyectos productivos efectuados por los Privados de la Libertad dentro de su proceso de resocialización.

Durante el recorrido en la Cárcel la comitiva del Viceministro fue acompañada por el Doctor Luis Alberto Gómez Saad, Asesor del Despacho de la Ministra de Justicia y del Derecho, Coronel (RA) Efraín Oswaldo Aragón Sánchez Asesor del Despacho del Director General del INPEC y el Mayor Jorge Gama Subdirector de la Cárcel.

La visita contribuye significativamente en el intercambio de información entre los dos países.

Oficina Asesora de Comunicaciones

-INPEC-